



Licht und Schatten bei der U12

Licht und Schatten zeigte die U12 des DFB-Stützpunktes Oeffingen beim Futsal-Talentiaden-Hallenturnier in Urbach.

Zwar konnte das Oeffinger-Team mit 7 Punkten aus den ersten drei Spielen gegen die Stützpunktmannschaften aus Böbingen (3:1), Schwäbisch-Hall (1:1) und Schrozberg (2:1) starten, jedoch zog man gegen den am Ende Letzten aus Adelberg mit 1:2 den Kürzeren. Im letzten Spiel war von Platz 1 bis Platz 4 noch alles möglich.

Mit dem Stützpunkt Heidenheim traf man jedoch auf den bisher stärksten Gegner. In einem zunächst ausgeglichenen Spiel konnten die Heidenheimer eine Unachtsamkeit zur 1:0 Führung in der 7. Spielminute nutzen. In den letzten 5 Minuten zeigten die Oeffinger Jungs ihre beste Turnierleistung und schnürten den Gegner in dessen Hälfte ein. Mehrere Einschussmöglichkeiten wurden jedoch vergeben, vom Heidenheimer Torspieler oder seinen Mitspielern vereitelt. Das Tor war leider wie vernagelt und der Ausgleichstreffer gelang nicht mehr. Am Ende standen die Heidenheimer (11 Punkte) zurecht auf dem 1. Platz, da sie über 5 Spiele den besten Eindruck hinterließen. Auf Platz 2 folgten die Schwäbisch-Haller (7 Punkte, 8:6 Tore) vor unserem Team (7 Punkte, 7:6 Tore), Böbingen (7 Punkte, 7:7 Tore), Schrozberg (6 Punkte) und Adelberg (4 Punkte). Ein Sonderlob muss man den beiden Torspielern Matino und Mika aussprechen, die vor allem durch ihre tollen Paraden gefielen.

Stützpunkt Oeffingen: Matino Beyrer, Mika Böhringer, Lukas Fuchs, Benjamin Causevic (1), Orlando-Rahim Azzef (1), Nabil Mouhssine (2), Patrik Martinovic, Tim Scheible, Niklas Mohr (2), Erkam Deniz (1)

Thomas Sommer